

Hauptversammlung Volleyball 2016

Geschrieben von: Jochen Lankweit
Samstag, den 04. Juni 2016 um 13:42 Uhr

Hauptversammlung der Volleyball-Abteilung am 01. Juni 2016

Die Abteilungsleitung bedankt sich bei allen aktiven Volleyballern wie auch den treuen Helfern, die sich auch ausserhalb des Sportbetriebs in der Abteilung engagieren. Die Hauptversammlung hat die Funktionäre der Abteilungsleitung einstimmig entlastet. Bert Fräsdorf bedankt sich im Namen der Volleyballabteilung beim bisherigen Abteilungsleiter Dominik Reihle (in Abwesenheit) und der stellvertretenden Abteilungsleiterin Bettina Keck für Ihr Engagement.

Hauptversammlung Volleyball 2016

Geschrieben von: Jochen Lankweit
Samstag, den 04. Juni 2016 um 13:42 Uhr



Hauptversammlung Volleyball 2016

Geschrieben von: Jochen Lankweit
Samstag, den 04. Juni 2016 um 13:42 Uhr



Hauptversammlung Volleyball 2016

Geschrieben von: Jochen Lankweit
Samstag, den 04. Juni 2016 um 13:42 Uhr

